



## **Comentario / Claudia Ruiz Massieu Salinas (Diputada – MC)**

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- “Claro que las oposiciones somos por voluntad popular, representamos el 44 por ciento de la población y tenemos derecho a una expresión legítima de esa diferencia.

“Hay que hacerlo con respeto, pero también la mayoría tiene que proveer esas condiciones de respeto. Independientemente del zafarrancho de hoy, hay que ver un poquito las cosas con visión más amplia, sin dejar de reprochar que se den esas conductas, que se haya agredido a colaboradores de los senadores que no estaban involucrados directamente, todo esto es triste, pero nos tiene que hacer reflexionar el contexto en el que vivimos”.

<https://drive.google.com/file/d/1oAx2RQbThGNuBSlw4X-RBm41vssIRqNK/view>